

Zündfunke für moderne Schweißerei



Noch fliegen kräftig die Funken in der alten Schweißerei in der Stresemannstraße 81 in Plauen. Lehrmeister Holger Barth zeigt hier Klaus Merkel (vorn) die Abläufe beim fachgerechten ziehen einer Schweißnaht. Die Schweißtechnische Kursstätte wurde gerade frisch zertifiziert vom Fachverband DVS und ist jüngstes Kind der breit aufgestellten Fördergesellschaft für Berufliche Bildung. Deren Hauptsitz befindet sich am Fuße der Friedensbrücke in der Dobraustraße 80. Dort hält seit mehr als 25 Jahren Annett Schmidt als Ge-

schäftsführerin die Fäden fest in der Hand. Um auch zukünftig in Sachen Schweißerei marktgerechte Ausbildung anbieten zu können, hegt die Geschäftsführerin kühne Pläne. Für gut 4,5 Millionen Euro soll am Fuße der Friedensbrücke auf dem rückwärtigen Gelände in einen Neubau investiert werden. Werden die vielen dafür nötigen bürokratischen Hürden schwingvoll genommen, könnte bereits in drei Jahren die Schweißerausbildung am neuen Standort starten.

Text/Foto: Marlies Dähn

Seite 4